



ICANH realizó visita de seguimiento al programa de arqueología preventiva de la obra de la carrera 5ta

De manera positiva culminó la visita de funcionarios del Instituto Colombiano de Antropología e Historia de Colombia (ICANH), quienes llegaron a Santa Marta a hacerle seguimiento al programa de arqueología preventiva que se está ejecutando en la obra civil de reconstrucción de la carrera 5ta.

Esta importante obra cuenta con un equipo de arqueólogos que se encuentran de manera permanente en el sector de reparación, para garantizar la ejecución del plan de manejo arqueológico aprobado por este instituto, mucho antes de que iniciaran los trabajos constructivos.

Durante los meses que llevan reconstruyendo la carrera 5ta, se han encontrado algunas piezas y elementos con posible potencial arqueológico que están siendo estudiados por los arqueólogos, gracias a que esta obra ha sido planeada minuciosamente por los Gobiernos del Cambio, logrando que aún con los hallazgos se sigan desarrollando las actividades programadas sin novedad.

"Hasta el momento los trabajos se han realizado de manera armónica para no afectar el cronograma de la obra y tampoco el patrimonio arqueológico", afirmó Fabio Ortiz, arqueólogo de la obra de la carrera 5ta.

Durante la visita, Rodolfo Cepeda, arqueólogo del ICANH, manifestó que, "el Centro Histórico de Santa Marta es de gran interés para esta entidad. Nos alegra saber que el programa se está ejecutando y está bien adelantado. Nos interesa conocer el manejo y la disposición del material, de casi 400 elementos arqueológicos que han sido hallados. Sabemos que el componente histórico de Santa Marta es de gran importancia para la región y para Colombia".

El éxito del desarrollo del programa de arqueología preventiva se debe también a que el personal de obra de la carrera 5ta ha sido capacitado por el equipo de arqueólogos, para que sepan actuar y realizar los protocolos establecidos una vez logran visualizar un elemento que pueda ser considerado como hallazgo antiguo.



BOLETÍN DE PRENSA



"Se han logrado recuperar algunos elementos que parecen ser de origen prehispánico, principalmente fragmentos de cerámica prehispánica y algunas botellas que nos dan cuentas de ciertos procesos sociales y culturales que se vivieron hace muchos años en esta parte de la ciudad", agregó Ortiz.

El programa de arqueología pública continuará su ejecución mientras continúen las actividades constructivas de la carrera 5ta, como un compromiso social y cultural por parte de los Gobiernos del Cambio de proteger el patrimonio y la historia de la ciudad de Santa Marta.

Santa Marta, 2 de mayo de 2023

BO 3942